

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:

Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 18. November 2019

Den Bahnhof Pasing direkt mit dem Flughafen München verbinden

Antrag:

Die Bahn wird gebeten möglichst bald die westlichen Fern-, Regionalzug- und ggf. S-Bahnlinien von Bahnhof Pasing als Ergänzung direkt an den Flughafen München anzuschließen.

Begründung:

Das westliche und südwestliche Umland von München (z. B. Weilheim, Buchlohe, Augsburg) und der Münchner Westen bräuchte eine direkte Verbindung zum Flughafen München ohne über den Hauptbahnhof, dem Ostbahnhof oder durch Umsteigen im Laim längere Fahrzeiten oder Umsteigezeiten in Kauf nehmen zu müssen. Dazu ist durch eine kurze Überführung der Bahnstrecken nach Norden östlich der ehemaligen Metro-Pasing und westlich der Schlossmauer des Nymphenburger Schlosses eine Verbindung herzustellen. Zur Beschleunigung der Verbindung könnte eine Überholmöglichkeit der langsamer fahrenden Züge auf der Strecke in Richtung Flughafen sinnvoll sein. Auch für Güterzüge wäre ggf. diese Verbindung von Vorteil. Gleichzeitig würde die Entlastung des vorhandenen und künftigen Stammstreckentunnels erfolgen. Im BA22 vorgelegten Nahverkehrsplan ist eine solche Verbindung eingezeichnet.

Reinhard Bernsdorf